

From: [Dartmann, Holger](mailto:holger.dartmann@krone.de)
Sent: Tuesday, April 08, 2014 1:15 PM
To: hellermann@bio-circle.de
Cc: [Wilkens, Guenter](mailto:wilkens@bio-circle.de)
Subject: Freigabe Schweisstrennmittel E-WELD 2

Sehr geehrte Damen und Herren,

Das von Ihnen vertriebene Schweisstrennmittel „E-Weld2“ hat bei unseren Lacklieferanten Axalta Performance Coating, für den Standort Maschinenfabrik Bernard Krone GmbH Spelle und PPG Deutschland Sales + Services GmbH, für den Standort Fahrzeugwerk Bernard Krone GmbH Werlte, die Kontaminationsprüfungen durchlaufen.

In beiden eingesetzten Produkten, Axalta Aqua EC 3000, Farbton „Krone Grün“ bzw. PPG Powercron 6000 HE, Farbton Schwarz, ist es zu keinen Störungen gekommen. Das Produkt kann daher eingesetzt werden.

Wir weisen darauf hin, dass diese Freigabe die ordnungsgemäße, nach Herstellerangaben der Fa. Bio-Circle erfolgte Verarbeitung voraussetzt, hier ist im Besonderen auf die vorgegebenen Ansatzvorschriften bzw. Konzentrationen zu achten.

Im Besonderen weisen wir darauf hin, dass Änderungen an der Rezeptur und/oder den Verarbeitungsvorschriften, unaufgefordert beim Verfasser dieses Schreibens anzuzeigen sind, da in diesem Falle die Freigabe augenblicklich erlischt und neu beantragt werden muss. In diesem Zeitraum darf das modifizierte Produkt nicht eingesetzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Holger Dartmann
Lackieranlagen und Lackierprozesse



Maschinenfabrik Bernard KRONE GmbH

Heinrich-Krone-Strasse 10
D-48480 Spelle

Tel.: +49597793571490
Mobil: +491732853804 Fax:
+49597793589859
Mail: holger.dartmann@krone.de
Web: <http://www.krone.de>

Subject: Release E-WELD 2 welding separating agent

Dear Sir or Madam

Your welding separating agent "E-WELD 2" has undergone the contamination tests at our coating suppliers *Axalta Performance Coating*, for the location of *Maschinenfabrik Bernard Krone GmbH* in Spelle, and *PPG Deutschland Sales + Services GmbH*, for the location of *Fahrzeugwerk Bernard Krone GmbH* in Werlte.

Neither of the two products used, Axalta Aqua EC 3000, colour "Krone Green" and PPG Powercron 6000 HE, colour black, showed any disruption. Hence your product may be used.

We would like to point out that the present release presupposes proper use as per manufacturer's instructions issued by Bio-Circle; particular attention has to be paid to the mixing instructions and concentrations given.

Please note in particular that the author of this letter has to be notified unsolicited of any alterations to the recipe and/or processing instructions, as in this case the release will expire immediately and a new application for release will be required. During that period the modified product may not be used.

Yours faithfully

pp. Holger Dartmann

Coating systems and coating processes



Maschinenfabrik Bernard KRONE GmbH

Heinrich-Krone-Strasse 10

D-48480 Spelle

Tel.: +49597793571490

Mobil: +491732853804 Fax:

+49597793589859

Mail: holger.dartmann@krone.de

Web: <http://www.krone.de>